la Nouvelle Ballique.fr Du CENTRE-OUEST

FONDATEURS: Jean MEUNIER, Président (1944-1975) - Pierre ARCHAMBAULT, Président d'honneur (1944-1988)

DIRECTOIRE: Président, directeur de la publication, Olivier SAINT-CRICQ - André MAILLET

0,80€ MARDI 26 SEPTEMBRE 2006 - N° 18.818

CHER

NANÇAY

Vernissage marquant chez Prométhée

Vendredi a eu lieu un événement culturel de grande qualité à la galerie Prométhée. Située dans la petite allée du Lavoir, celle-ci succède à des occupants beaucoup moins prestigieux, successivement garage, tailleur de pierre et brocanteur. Ce miracle, elle le doit à Rémi Maillard qui a su, l'espace d'un moment, remplacer la laque et la peinture abstraite par les outils du peintre en bâtiment!

Son vernissage a été une réussite avec un traiteur hors pair mais surtout grâce aux sept excellents artistes qu'il recevait (lire NR du 23 septembre). En circulant parmi les groupes de visiteurs, la NR a recueilli quelques

appréciations où les termes « merveilleux, exceptionnel, magnifique » le disputaient à

« superbe, sensationnel, splendide, très original, créatif » ou encore « Rémi est très doué ». On ne saurait en rester là sans citer cette visiteuse : « Cela me reporte quarante ans en arrière, lorsque j'habitais à Paris et en visitais les galeries » et cette autre : « J'habite Auxerre, une grande ville, mais même là, il n'existe pas de lieu aussi prestigieux. » Qu'ajouter, sinon des vœux de succes ?

Galerie Prométhée, 5, route de Vierzon. Tél. 02.48.51.89.37. Ouvert du jeudi au lundi, de 10 h à 19 h30.



Quelque 200 personnes ont assisté à cet événement culturel.